キラリ!学校自慢 湯 第二中学校 生徒のみなさんが学校のいいところを紹介!

学校メモ

〇住 所 長根三丁目23番1号

〇生徒数

1学年 113人

2学年 82人

3 学年 85人 計 280人

(令和5年4月1日現在)

\呵ã 〈·強〈·正し〈/ 朝一番!6時30分から始まる地域貢献

二中では、三社大祭期間の8月1日~3日の3日間、全校で街なかのごみ拾い活動を早朝に行いました。この 三社大祭早朝奉仕活動は、30年以上続く二中の伝統行事です。クラスごとにルートを分けて、街なかの構造を でごみを拾います。昨年まで、コロナの影響で活動を縮がしたり、代わりの奉仕活動を行ったりしてきましたが、 今年度は全校で実施することができました。



いる実感があって良かったで す。自分たちはコロナの影響 で、3年間で1回しかできな かったけれど、これからも続 いてほしい伝統です。(3年生)

活動を機に、これ から地域のことに 積極的に関わって いこうと思いまし た。(1年生)

祭りが終わった後の街なかには、食べ残しのごみや 空き缶やペットボトルのごみが、木の下や自動販売 機の横に捨ててあってビックリしました。ごみ箱が 少ないので、もう少しごみ箱を増やしたら、ごみが 減るのではないかと思いました。(2年生)

わたしたちが作りました!



30年以上続いている伝統行事をまたこうして全校で 実施することができてよかったです。これからも地域 のためにずっと続いてほしいです。